
Queridos hermanos y hermanas, niños y niñas, 
(el modo es preguntas y respuestas, pero el contenido pienso que sirve 

para los adultos) 

 

Hemos terminado el tiempo de Navidad y ¿qué cosas 

veis diferentes?... ¿qué tiempo hemos empezado? 

Tiempo Ordinario. 
 

Adviento nos prepara para la Navidad, nacimiento de 

Jesús. Cuaresma para la Semana Santa, pasión, muerte 

y resurrección de Jesús. 

Y en el tiempo ordinario ¿qué sucede? 

La vida publica de Jesús … ¿cuántos años? Tres. 

Vida pública = predicación + milagros + palabras, 

enseñanzas, actitudes, maneras de hacer,... Las cosas 

que hizo durante los tres años de vida publica... 
 

Así conocemos a Jesús, aprendemos a admirarlo, a 

amarlo, a valorarlo. En definitiva, a encontrarnos con 

Jesús a partir de su Palabra. Muy bien que leáis el 

evangelio, escenas de la vida de Jesús... Así nos vamos 

encontrando con Jesús... 
 

Y en este encuentro vamos recibiendo la vida 

verdadera. “Yo he venido para que tengan vida , y la 

tengan abundante”. Por tanto, estamos motivados para 

vivir este encuentro porque en él encontramos la vida. 

¿Cuál es el primer milagro que Jesús hizo? 

 

¿Quién tiene un papel importante? María... 

¿Qué ha dicho el evangelista de María? “Faltó el vino, y 

la madre de Jesús le dijo:-No les queda vino”. María 

que ama a los novios tiene un mirar atento, pendiente 

de que todo vaya bien, y ve que el vino se está 

acabando, no que ya se haya acabado. Ella se está 

anticipando al problema.     

 

¿A quién os parece que ama más María, ¿a aquellos 

novios o a nosotros? La capacidad de amar de la  María 

terrenal es inferior a la capacidad de amar de la María 

Glorificada, reina y señora de cielo y tierra. 

 

María porque ama a los novios está atenta a ... 

María que también nos ama, está atenta a nuestra vida. 

 

Somos amados por María, María está pendiente de 

nosotros, y este amor y este mirarnos es efectivo. Es 

nuestra Madre. 

 

María, la primera cristiana, María modelo para 

nosotros, ¿qué enseñanza nos da a nosotros con su 

ejemplo? Nos enseña a estar atentos a las necesidades 

de los que nos rodean. 



Tenemos todos una tendencia muy fuerte al egoísmo, 

nos hace centrarnos en nosotros (lo que a mí me gusta, 

lo que a mí me viene de gusto, lo que a mí me es más 

cómodo, mi bienestar, mis proyectos, ...) Tendencias 

egoístas ... 

Pero la caridad, el ejemplo de María, nos hace estar 

centrados en los demás y nos lleva a estar atentos a los 

otros. 

 

Pidamos a María que nos ayude a mirar a los demás y  

sus cosas como ella miraba.   

 

En este milagro ¿Jesús que hace? 

¿Cuanta agua convierte Jesús en vino? 

¿Tinajas? Seis. 

¿Cabida de cada tinaja? Unos cien litros cada una…  

¿Resultado final...? ¡¡Seiscientos litros agua-vino!! 

 

El evangelista nos comunica las medidas 

detalladamente (seis tinajas, con cabida de unos cien 

litros cada una, “las llenaron hasta arriba”).  La 

intención del evangelista es que queden claras las 

cantidades porque con todo esto nos está diciendo 

alguna cosa muy bonita e importante... 
 

Esta cantidad extraordinaria de vino es un signo de la 

salvación desbordante, extraordinaria, que Jesús ha 

venido a traer. La salvación es desbordante, es más de 

lo que podemos esperar, es extraordinaria...  Dios se 

comunica de una manera desbordante. ¡¡La vemos en la 

vida de los santos!! ¡¡También en la nuestra!! 

 

Frase de Jesús a la samaritana: “Si conocieras el don 

de Dios”. ¡Si conocieras lo que quiero darte, lo que 

tengo pensado para ti, alucinarías …! 

 

Resumiendo:  

 

Tiempo Ordinario… encontrarnos con Jesús... 

María nos ama, está pendiente de nosotros. 

Ella nos enseña a estar pendientes de los demás. 

La salvación de Jesús es espectacular, como los 

seiscientos litros...  

¡Hemos de tener muchas ganes de encontrarnos con él!! 


